

— LA —

SEMAINE RELIGIEUSE

— DE MONTREAL —

SOMMAIRE

I Au prône. — II Offices de l'Eglise. — III Titulaires d'églises paroissiales. — IV Prières des Quarante-Heures. — V Aux prières. — VI Correspondance romaine. — VII Le non placet de Mgr l'évêque de Little Rock. — VIII Nouvelles religieuses.

AU PRONE

Le dimanche, 7 juillet

On annonce :

La fête de la Dédicace de toutes les églises.

OFFICES DE L'EGLISE

Le dimanche, 7 juillet

10 DIVERS OFFICES DE CE JOUR :

On célèbre le premier dimanche de juillet la fête du Précieux-Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Le sang a une vertu expiatoire, il a coulé dans tous les sacrifices. Abel offre à Dieu les prémices de ses troupeaux et Noé, au sortir de l'arche, offre au Seigneur des victimes pures dont le sang inonde la terre. Le sang de l'agneau pascal détourne des maisons des Hébreux l'ange qui extermine les premiers nés des Egyptiens. La loi de Moïse répand le sang des animaux purs devant l'Arche d'Alliance, puis sur l'autel du temple de Jérusalem. Ce sang toutefois n'avait aucune vertu par lui-même, mais seulement en tant que figure d'une autre sang plus innocent et plus pur, celui de l'agneau sans tache, répandu pour les péchés du monde. Ce sang précieux versé d'abord dans le mystère de la Circoncision, puis plus abondamment à l'agonie et pendant la Passion, est répandu jusqu'à la dernière goutte sur la croix. De plus, par le sacrifice de la messe, il ne cesse de se répandre, à toutes les heures du jour, et dans toutes les parties du monde. Il entoure ainsi toute la terre et purifie tous les hommes par sa vertu divine. L'Eglise a toujours honoré le sang précieux de son divin Maître et l'histoire de ce culte se confond avec celui de la passion même. Cependant il n'y avait pas jusqu'au 19^e siècle de fête spéciale en l'honneur de ce sang divin, qui est adoré comme la personne de Jésus-Christ et comme son Sacré-Cœur. En 1848, le Saint-Père avait été chassé